
令和６年度大阪府立泉大津高等学校学校運営協議会（第２回） 議事録 

 

日 時：令和６年12月13日（金）９:30～10:45 

場 所：大阪府立泉大津高等学校 会議室 

出席者：湯峯委員、花見委員、續委員、植野委員、大西委員 

中川校長、寺本事務長、徳永教頭、（村口首席） 

 

・議題 

① 令和６年度学校経営計画の進捗状況について 

② 令和６年度学校教育自己診断結果 報告 

③ 授業 見学 

１年５６組 「書道Ⅰ」    

  ２年１組  「公共」  

  ３年５６組 「社会総合」 

 

・質疑応答・意見交換 

（授業見学から） 

・ICT の活用が進められており、画像で見ることで学びの効果が上がっているのではないか。

視覚の変化があり、目で見るインパクトが学習に役立っていると感じた。（委員） 

・学年が上がるにつれて学ぶ姿勢が良くなっていると感じた。（委員） 

A．ＩＭＰＴ（泉-OHTSU 学び充実プロジェクトチーム）が中心となり、年間を通じて授業改

善に教員が楽しく取り組んでいる。次回は１人１台端末を活用した場面も見ていただきたい。

（校長） 

 

Q．中高連携でどのようなことをされているのか。（会長） 

A．中学校はいろいろな生徒がいて一人ひとりに応じた配慮をしながら授業を行っている。高校

もとても丁寧に授業をされていると感じた。先日、泉大津市の３中学校は近隣の高校の先生

に出前授業に来てもらい、中学生に向けて非常に良い授業をしてもらった。生徒が一生懸命

に授業を受けている姿を見させていただいた。（副会長） 

A．毎年、泉大津市の中学校に出前授業に行かせていただいているが、好評である。新任の教員

や着任１年めの教員が楽しく授業をさせてもらい刺激を受けている。授業後には、教員同士

の交流会もしている。（校長） 

 

（学校教育自己診断の結果から） 

Q． PTA の参加について、難しくなってきているか。（会長） 

A．高校は住んでおられる地域も広く、仕事をしておられる保護者の方も多いので、参加するこ

とが難しいのは確か。（委員） 

 A．来ていただいている保護者は本当に協力的で、前向きに楽しんで参加してくださっており、

感謝している。（校長） 


